

Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Die DDR ist fest verankert in der RGW-Gemeinschaft

Von Horst Tschanter,
Leiter der Arbeitsgruppe RGW des Zentralkomitees der SED

Der RGW hat im Verlaufe seiner dreißigjährigen Tätigkeit für die ökonomische und politische Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft hervorragende Bedeutung erlangt und als erste internationale Wirtschaftsorganisation sozialistischer Staaten weltweite Anerkennung erworben.

Brüderliche Zusammenarbeit Das gilt besonders für die Periode der 70er Jahre, die mit der Annahme des Komplexprogramms zur weiteren Vertiefung und Vervollkommnung der Zusammenarbeit und Entwicklung der sozialistischen ökonomischen Integration eingeleitet wurde. Sie ist zugleich auch die Phase mit dem bisher größten Wachstum der ökonomischen Potenzen dieser Länder. Sozialistischer Internationalismus, Achtung der staats-